

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

DER GENERALSEKRETÄR

--

Videobotschaft zum Internationalen Friedenstag

21. September 2021

Wo hin an anderen Orten

sehen wir:

Zivilpersonen in der Schusslinie,

zerstörte Wohnhäuser,

traumatisierte, verängstigte Menschen, die alles und manchmal alle verloren haben.

Dieses menschliche Elend muss aufhören. Neue Lösungen in unserer Hand

Wollen wir eine Kultur des Friedens kultivieren, müssen wir Spaltung, Entmündigung und Verzweiflung durch G (e)0zw 1wirzwdi DertZukunftspfeilerdieser, diese Ziele voranzubringen.

Machen wir etwas daraus

Legen wir gemeinsam den Grundstein für den Frieden.

Und fördern wir eine Kultur, in der Gleichberechtigung, Frieden und Gerechtigkeit gedeihen

Ich danke Ihnen.

---